

BROADCAST

H-7, Monadi - Murison Dikejutkan oleh Hj.Elviana

Soni Yoner - KERINCI.BROADCAST.CO.ID

Nov 20, 2024 - 16:22



KERINCI, JAMBI - Dukungan dan pernyataan sikap untuk Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Kerinci, Monadi-Murison Nomor Urut 03 jelang 10 hari Pilkada Serentak 27 November 2024 tak terbendung lagi. Bahkan bisa dipastikan sangat masif.

Kali ini, Sang Pejuang Petani tak disangka-sangka memperoleh dukungan dan

pernyataan sikap dari ibuk Dra Hj. Elviana.Msi, Ketua Komite IV DPD RI, seorang Politisi Nasional yang namanya tak asing lagi bagi masyarakat Sakti Alam Kerinci.

Rapuan Kamal, tokoh masyarakat Kerinci Hilir yang juga mantan sekretaris Dinas Pariwisata dengan jabatan terakhir Kadis Ketahanan Pangan Pemerintah daerah Kabupaten Kerinci mengatakan bahwa Dra Hj Elviana, 2 Periode sebagai Anggota DPR RI dan 3 Periode sebagai Anggota DPD RI, sampai saat ini Elviana masih duduk di DPD RI 2024-2029, siap mendukung penuh untuk Monadi-Murison sebagai Bupati Kerinci.

"Memang betul, Ibuk Elviana sudah melakukan pertemuan dengan Calon Wakil Bupati, Pak Murison bersama Timses Nomor 3 Monadi-Murison bertempat di Desa Simpang Empat Tanjung Tanah," beber Rapuan.

Dijelaskannya, pertemuan tak disangka - sangka terjadi di Desa Simpang Empat Tanjung Tanah, Kecamatan Danau Kerinci pada Sabtu malam (15/11/2024).dihadiri para tokoh masyarakat, Timses 3 M dan para Tim Srikandi pemenangan Dra Hj Elviana.

"Beliau ibuk Hj.Elviana menyatakan sikap penuh mendukung Monadi-Murison untuk menangkan Pilkada Kerinci 27 November nanti, karena ibuk Elviana menilai hanya Nomor 3 yang tepat dan dikenal mayoritas masyarakat Kerinci,"ungkap Rapuan menambahkan.

Dilanjutkan Rapuan Kamal, yang didampingi rekannya Dalimi Said dan Ilham Martunus.Mpd, pernyataan sikap Anggota DPD RI, Dra H Elviana.Msi ini bukan kaleng-kaleng.

"Sebab, Ibuk Elviana memiliki history luar biasa dan sulit dilupakan jasa-jasa Pak Murasman mantan Bupati Kerinci yang pernah membantu beliau saat bantuan bibit ke Kerinci ditolak.

Namun dengan bijaknya, Pak Bupati Murasman saat itu langsung ambil alih dan memberikan izin dan menerima bantuan bibit dengan kawalan pihak kepolisian Polres Kerinci."

"Alhasil, bantuan bibit dibawa truck yang tertahan di perbatasan Bangko Kerinci akhir berhasil dibawa ke tujuan yang diterima masyarakat,"ujarnya.

Lanjut Rapuan Mantan Kadis Ketahanan Pangan Pemkab Kerinci, mengingat jasa dan kebaikan Pak Murasman terhadapnya saat itu, makanya ia menyatakan sikap beri dukungan kepada Paslon 3, Monadi-Murison untuk dipilih 31 Ribu simpatisan yang memilihnya di kerinci untuk melenggang ke kursi DPD RI 2024-2029.

"Ibuk Elviana memperoleh suara pilih di Kerinci sebanyak 31 Ribu lebih, jadi beliau siap mengontak para pentolan-pentolan Timsesnya saat pemilihan DPD RI, guna memilih dan memenangkan Monadi-Murison," tutup Rapuan Kamal.(*)